

# Kunjungan Badan POM Pusat dan Balai Besar POM Surabaya ke Plant C - Gresik, 9 April 2013

Selasa 9 April 2013 lalu GarudaFood mengundang BPOM Pusat dan BBPOM Surabaya untuk berkunjung ke salah satu plant GarudaFood Group yang berlokasi di Gresik Jawa Timur. Kedatangan Ibu Lucky S. Slamet selaku Kepala BPOM pusat, Bp. Roy Sparringa, Deputy III BPOM, dan Ibu Endang Pudjiwati selaku Kepala BBPOM Surabaya, disambut hangat oleh Bp. Hardianto Atmadja (CEO GarudaFood Group), Bp. Fransiskus Johny (COO-LoB Beverage), Bp. Rudy Brigianto (Food Manufacturing Director), Bp. Franky Sibarani (Corporate Affairs Division Head) dan Ibu Dian Astriana (Corporate Communication & Relations Dept. Head)



Ibu Lucky S. Slamet, Bp. Roy Sparringa beserta tim BPOM Pusat, serta Ibu Endang Pudjiwati tiba di Plant Gresik, disambut oleh Bp. Hardianto Atmadja, Bp. Rudy Brigianto, Bp. Fransiskus Johny, Bp. Franky Sibarani, Ibu Dian Astriana dan Bp. Abdul Karim.



Sebelum acara dibuka, para tamu mencicipi aneka makanan dan minuman produk GarudaFood yang telah disiapkan.



Acara dimulai pada pukul 10.30. Setelah acara dibuka oleh MC – Bp. Yohanes Bayu, kemudian Bp. Hardianto menyampaikan welcoming remark, yang pada kesempatan itu juga menyampaikan ucapan terima kasih atas waktu dan kesediaan Ibu Lucky S. Slamet beserta tim untuk berkunjung ke Plant Gresik, Jawa Timur. Setelah itu Ibu Lucky S. Slamet juga memberikan sambutan kepada tim GarudaFood. Kemudian acara dilanjutkan dengan pemutaran video profile, dan profil BU yang dipresentasikan oleh Bp. Abdul Karim selaku Head of BU. Sebelum visit ke area produksi terlebih dahulu dipresentasikan mengenai **GMP** (Good Manufacturing Practice)







**Presentasi BU Profile oleh Bp. Abdul Karim**



**Sesi tanya jawab**



**Bp. Fransiskus Johny menjawab pertanyaan dari Ibu Lucky S. Slamet**



**Peserta berjalan menuju Plant Gery A**



**Saat menuju area produksi (PGA), Kepala BPOM dan tim berfoto bersama para karyawan bagian produksi yang kebetulan sedang beristirahat**



**Semua tamu mencuci tangan sebagai bagian dari proses sanitasi yang disyaratkan bagi pengunjung sebelum masuk ke dalam ruang produksi**





**Suasana di dalam plant, area produksi biskuit Gery Bismart Vanila**



**Dialog di Area IPAL (Instalasi Pengolahan Air Limbah)**

**Setelah berkeliling  
plant Gresik, acara  
ditutup dengan  
makan siang  
bersama dan  
ramah tamah  
serta pemberian  
cinderamata**







**Pemberian tanda terima kasih berupa cinderamata kepada Ibu Lucky S. Slamet**



**Peserta berfoto bersama sebelum mengakhiri acara. Pukul 13.45 Ibu Lucky S. Slamet & jajaran meninggalkan Plant Gresik**

